
１．　所属機関をお聞かせください。

　　・地域包括支援センター 21 (12.6%)

　　・居宅介護支援事業所 62 (37.1%)
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　　・短期入所生活介護 4 (2.4%)

　　・特定施設入居者生活介護 4 (2.4%)

　　・小規模多機能型居宅介護 4 (2.4%)

15 (9.0%)

　　・地域密着型特定施設入居者生活介護 1 (0.6%)

　　・地域密着型介護老人福祉施設入居者生活介護 1 (0.6%)

　　・看護小規模多機能型居宅介護 1 (0.6%)

　　・介護老人福祉施設 6 (3.6%)

　　・介護老人保健施設 0 (0.0%)

　　・サービス付き高齢者向け住宅 5 (3.0%)

　　・住宅型有料老人ホーム 5 (3.0%)

　　・その他 （医療機関 ，行政 各２名） 4 (2.4%)

　　・無回答 3 (1.8%)

２．　現在，従事されている職種をお聞かせください。（複数回答可）

　　　・看護師 5 (3.0%)

　　　・ケアマネジャー 88 (52.7%)

　　　・介護職員 39 (23.4%)

　　　・リハビリスタッフ 3 (1.8%)

　　　・相談員 17 (10.2%)

　　　・管理栄養士・栄養士 0 (0.0%)

　　　・福祉用具専門相談員 4 (2.4%)

　　　・その他 17 (10.2%)

　　　（保健師 ４名，管理者，社会福祉士 各３名，

　　　　事務員 ２名，サ責・管理者，施設長，行政 各１名，

　　　　無記載 ２名）
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ｎ＝１６７ （回収率 ８５．２％）

　　・訪問介護

　　・訪問リハビリ

　　・訪問看護

　　・認知症対応型共同生活介護

　　・地域密着型通所介護

　　・定期巡回・随時対応型訪問介護看護

　　・通所リハビリ

　　・福祉用具

　　・通所介護

　　・認知症対応型通所介護



３．　研修会を受講し，ご自身の理解は深まりましたか？

　　　・深まった 155 (92.8%)

　　　・どちらともいえない 7 (4.2%)

　　　・あまり深まらなかった 0 (0.0%)

　　　・無回答 5 (3.0%)

　【ご意見等】

 ・分かりやすい説明で，病院の役割，地域連携の意味を理解できました。

 ・病院の機能や連携の必要性について理解できました。病院ではなく，患者の利益目線での説明がわ

　 かりやすかった。

 ・わかりやすい説明でした。

 ・知らないこと多数で楽しく学べました。ありがとうございました。連携はお互いの理解が必要と感じまし

　 た。

 ・今までの研修の中で一番納得，理解ができました。利用者さんに説明するときにも分かりやすくお伝

　 えできそうです。

 ・南渡島圏域の高齢者人口の推移の現状にショック！全国平均の更に上を行くとは！

 ・急性期病床が最も多いとする病院が多いのは意外でした。

 ・驚く結果ばかりでした。

 ・とても楽しく勉強になりました。

 ・わかりやすかった。

 ・南渡島に関しての病院，人口について，地域包括ケアの必要性を今後も勉強していきたいです。

 ・とてもわかりやすかったです。

 ・医療の現状がわかりやすかった。

 ・クイズもあっておもしろかったです。

 ・わかりやすく話していただいた。

 ・現実と自分の考えの違いに気づけてよかった。

 ・すごく勉強になった。

 ・地域医療連携の必要性が理解できた。

 ・病院の機能と地域連携の関係性。

４．　今回のような介護関係者向けの研修会を続けてほしいですか？

　　　・続けてほしい 153 (91.6%)

　　　・どちらともいえない 7 (4.2%)

　　　・続けなくてもよい 0 (0.0%)

　　　・無回答 7 (4.2%)

　【ご意見等】

 ・Ｑ＆Ａのような内容を多く取り上げていただければと思います。

 ・あっという間に時間がたちました。

 ・座学だけでなかったので，楽しく学べました。

 ・わかりやすくよかった。

 ・救急，急変時の対応。

 ・興味深く聞くことができました。

 ・ぜひお願いします。

 ・楽しく聞けてるので続けてほしい。



５．　今後，どのような内容の研修会を希望されますか？

　【具体的な内容等】

 ・プチＧＷはよい企画だと思います。

 ・病院内連携の現状，現場の困り事の回答。ＭＳＷがよくてもＮｓが，ＮｓがよくてもＤｒが，など，たくさん

　 あるので。

 ・医療関係者の求める介護事業所の知識。（最低これくらい知っててほしい）

 ・パワハラ。

 ・診療情報提供書について。

 ・地域の情勢に特化した内容の研修会にしてほしい。（今回のような）

 ・在宅ケア，訪問，定巡等の知識等をケアマネジャー向けにやってほしいです。

 ・緊急時の対処。

 ・人口減少に伴う，施設運営や人員確保のために何が必要か。

 ・医療や介護。

 ・今回のようなＧＷ，クイズ形式など。

 ・介護施設の選び方。（この人はどのような施設が適切か）

 ・介護区分について。シーティング。

６．　その他，ご意見

 ・資料等手元に残るものを多くしてほしい。もらえるのであればここまで懸命に書かなかったのですが…

　 アナウンスは早めにお願いしたかった。

 ・ありがとうございました。

 ・理解が深まった。

 ・楽しく参加できました。

 ・病棟看護師と連携室の連携が不十分な病院がある。当日または前日に退院の連絡は困る。入院時

　 連携が活かされていない。

 ・これからの自分の仕事の重要性が確認されました。

 ・心に残る研修でした。ありがとうございました。

 ・楽しくわかりやすい研修でした。ありがとうございます。

 ・飽きない楽しい時間でした。ありがとうございました。

 ・サマリーを提出していますが，病院から返答はありません。（同一書式）

 ・わかりやすく，とても上手い説明でとても良かったです。船山さんありがとうございました。

 ・勉強になりました。グループワークは苦手でした。もう少し話を詳しく聞きたい。

 ・勉強になりました。ありがとうございました。

 ・入院費がここまで高いことを知りました。医療・介護連携の大切さを学びました。

 ・大変楽しかったです。

 ・勉強になりました。

 ・分かりやすく，面白い進行だったので，楽しく学ぶことができました。

 ・具体的に何が問題なのかがよくわかりました。

 ・医療（地域連携室）の方は，もう少し介護の施設のことを理解していただきたいと思うことがある。

 ・とても勉強になり，楽しく面白い研修会でした。

 ・今日やったグループ形式でやるのも良いと思ったので，これからもしてほしい。

 ・とても勉強になりました。今後に役立てられればと思います。ありがとうございました。

 ・病院側の事情を考える機会となりました。

 ・医療と介護の連携に関する内容。



 ・参加型の研修の構成で楽しく学べました。勉強になりました。

 ・楽しく研修できました。ポイントが絞ってあり，メッセージがとても伝わりました。

 ・楽しく受講できました。地域連携が理解できました。ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

 ・ありがとうございました。大変わかりやすかったです。


